

## Venezuela y China suscriben 4 acuerdos en materia energética

Autor Administrator

Thursday, 08 de June de 2017

Modificado el Thursday, 08 de June de 2017

Dentro de los convenios alcanzados destaca el desarrollo de la refinería Nanhai, ubicada en la Provincia de Guandong, con el objetivo de procesar 400 mil barriles diarios.

Caracas.-El vicepresidente de Planificación y Desarrollo y director externo de Petróleos de Venezuela, S.A. (PDVSA), Ricardo Menéndez, informó hoy sobre la firma, entre Venezuela y la República Popular China, de 4 acuerdos estratégicos en el ámbito de los hidrocarburos.

El primero contempla lo relacionado con el convenio de asociación para la constitución de la empresa mixta Petrochina/PDVSA Guandong Petrochemical Company Limited; el segundo, los estatutos de constitución de dicha empresa; el tercero, un contrato de suministro de crudo; así como un contrato para la venta de productos de refinería, reseña nota de prensa de la petrolera.

Dentro de los convenios alcanzados destaca el desarrollo de la refinería Nanhai, ubicada en la Provincia de Guandong, con el objetivo de refinar 400 mil barriles diarios de una mezcla de crudo pesado Merey16 y/o Dcom16 de origen venezolano, proveniente de los proyectos Petrourica y Petrosinovensa en la Faja Petrolífera del Orinoco Hugo Chávez o de otras fuentes; con la primera opción de ser transportado vía marítima por la empresa mixta chino-venezolana CV Shipping PTE, Ltd.

A través de una llamada telefónica en el programa Encendidos, transmitido por Venezolana de Televisión (VTV), Menéndez explicó que el acuerdo suscrito entre PDVSA y la Corporación Nacional de Petróleo de China (CNPC) asegura la ubicación del crudo venezolano que será refinado en China, el cual requiere, la adecuación de la arquitectura, para ser procesado, desde el punto de vista de los procesos de refinación a escala nacional e internacional.

«Esa es la arquitectura de la geopolítica que, los oligarcas y quienes no tienen a la Patria venezolana como su horizonte de desarrollo, nunca van a entender; esto significa utilizar los recursos de nuestro país para su desarrollo soberano», explicó.

Menéndez informó además que ambas naciones instalaron la Secretaría de la Comisión Mixta de Alto Nivel, previo a la Comisión Mixta que se está efectuando. Asimismo, destacó que durante la visita al país asiático se revisaron temas estructurales desde el punto de vista de la economía y el desarrollo de Venezuela.

En este sentido, el Vicepresidente de Planificación señaló que en la Comisión de Alto Nivel se abordarán temas relacionados con las cadenas de producción del hierro, acero, aluminio y todo lo concerniente al ámbito minero nacional, vinculado con el desarrollo de la Agenda Económica Bolivariana. «Esta Agenda ha sido vista, en el caso de China, con mucha expectativa, sobre todo por la profunda fe que tienen sobre el futuro de nuestro país», indicó.

Por otra parte se sostuvieron reuniones para tratar el tema financiero con el Banco de Desarrollo de China, donde se contemplan 700 proyectos en distintas áreas incluyendo el sector petrolero.

“Vamos a trabajar adicionalmente con las líneas de producción y con la ubicación de capacidades excedentarias de China en nuestro país”, puntualizó.

[http://www.eluniversal.com/noticias/economia/venezuela-china-suscriben-acuerdos-materia-energetica\\_656116](http://www.eluniversal.com/noticias/economia/venezuela-china-suscriben-acuerdos-materia-energetica_656116)